



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- FISCALIDAD
- AGRICULTURA Y PESCA
- I+D+i
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

3ª SEMINARIO SOBRE ZONAS RURALES COMPETITIVAS E INTELIGENTES

La reunión tratará de cómo utilizar los programas de desarrollo rural disponibles para ser más inteligentes y competitivos.

Organiza: La Comisión Europea

Fecha: 27.04.2016

Lugar: Bruselas

Más información

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

ABIERTA LA CONVOCATORIA DE CANDIDATURAS PARA LAS CLASES MAGISTRALES EN LA SEMANA EUROPEA DE LAS REGIONES Y CIUDADES 2016

Este prestigioso evento reunirá a 30 investigadores al inicio de sus carreras y a estudiantes de doctorado para que presenten y debatan sobre las investigaciones recientes acerca de la política de cohesión de la UE y el desarrollo regional / urbano junto con funcionarios de la UE y académicos de renombre.

Duración: 10-13.10.2016

La Comisión Europea evalúa el plan de acción "Volver al espíritu de Schengen" preparado por Grecia

La Comisión Europea hizo pública este martes su evaluación del plan de acción presentado por las autoridades griegas para hacer frente a los fallos detectados en su gestión de las fronteras exteriores.



© Unión Europea 2016

El plan de acción propuesto por el país heleno es la hoja de ruta que dicho Estado miembro pretende poner en práctica tras las recomendaciones formuladas por el Consejo para remediar las deficiencias observadas en la forma en que Grecia actúa sobre las fronteras exteriores.

En su evaluación, la Comisión observa que aunque dicho país ha hecho progresos significativos, todavía tiene mucho que mejorar su plan de acción y en su implementación para remediar por completo las deficiencias detectadas.

La evaluación de la hoja de ruta "Volver al Espíritu Schengen" tiene como objetivo terminar con los controles temporales en las fronteras interiores y restaurar el funcionamiento normal del espacio Schengen a finales de este año.

El plan de acción presentado por Grecia detalla cómo va a reforzar a su personal destinado a la inscripción, a ampliar las instalaciones de recepción, a actualizar los sistemas informáticos y a establecer un sistema de vigilancia costera eficaz. Sin embargo, la Comisión considera que más detalles y / o aclaraciones son necesarias para muchas de las medidas propuestas, con el fin de evaluar y vigilar su aplicación correctamente.

FISCALIDAD

La Comisión Europea propone normas públicas de transparencia fiscal para las multinacionales

La citada Institución europea pretende así crear una mayor transparencia de los impuestos mediante el requisito de información pública para las grandes empresas que operan en la UE.

Lo propuesto esta semana forma parte del trabajo de la Comisión en su lucha contra la evasión fiscal de las empresas en Europa lo que, según las estimaciones, tiene un coste anual para los Estados miembros de entre 50 y 70 mil millones de euros en ingresos fiscales. Con ello pretende introducir el intercambio de información entre las autoridades fiscales y obligar a las empresas

Plazo: 09.05.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#)

**CONTRATO DE LICITACIÓN
BÉLGICA-MONS: SERVICIOS
DE TELEFONÍA DE LARGA
DISTANCIA2016/S 073-127682**

Servicios de telefonía de larga distancia.

Plazo: 30.05.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#)

multinacionales que operan en la Unión y cuyo volumen de negocios es superior a 750 millones de euros al año que paguen en el lugar donde obtengan sus ganancias dentro de la UE. Además, las empresas deben publicar una cifra global de todos los impuestos pagados fuera de ella.

La propuesta también prevé el fortalecimiento de los requisitos de transparencia para las actividades empresariales realizadas en los países que no cumplen las normas internacionales de buena gobernanza en el ámbito fiscal. La Comisión se basará en su estrategia fiscal para establecer tan pronto como sea posible la primera lista de jurisdicciones fiscales comunes en toda la Unión.

Nuestras economías y nuestras sociedades dependen de un sistema tributario justo que debe ser aplicado tanto a los individuos como a las empresas. Sin embargo, el uso de esquemas complejos de impuestos hace que ciertas compañías multinacionales logren pagar casi un tercio de los impuestos que deberían.

AGRICULTURA Y PESCA

La UE busca acabar con la crisis agrícola que sufre desde hace unos meses

Los eurodiputados encuentran fundamental establecer las reformas estructurales necesarias para estabilizar el mercado

“La UE debe llegar a acciones más decisivas para aliviar la crisis que atraviesan desde hace unos meses los agricultores europeos de los sectores más afectados como son los productos lácteos y el ganado”. Esto fue lo que trasladaron los europarlamentarios al Comisario europeo de Agricultura, Phil Hogan, durante el debate sobre la crisis agrícola celebrado el pasado martes. Éstos, también, pidieron nuevas reformas estructurales que equilibren la cadena de suministros para asegurar un ingreso más justo a los agricultores que les permita ser más resistente a la inestabilidad del mercado.

En el mismo debate, miembros del Parlamento Europeo criticaron a la Comisión por cómo está gestionando la peor crisis de la agricultura de las últimas décadas. Mientras algunos Eurodiputados insistieron en que eran necesarias más intervenciones en el mercado, incluyendo al menos una regulación temporal de la oferta; otros defendieron que la liberalización de la agricultura de la UE había fracasado y propugnaron una mayor regulación de los mercados y de los incentivos de los agricultores para reducir voluntariamente la producción.

Varios Eurodiputados también recalcaron que los intentos a nivel nacional para resolver la crisis habían demostrado ser ineficaces y se posicionaron contra la "renacionalización" de la política agrícola de la UE. Algunos también expresaron su preocupación por los acuerdos internacionales de comercio que la UE está negociando y se mostraron en contra de la política agrícola común utilizada como moneda de cambio en detrimento de sus agricultores

I+D+i

Ámsterdam nombrada nueva capital de la innovación de Europa

El pasado viernes en Bruselas el Comisario europeo de Investigación, Ciencia e Innovación, Carlos Moedas, proclamó oficialmente a Ámsterdam nueva capital de innovación europea.

Esta mención especial que se concede cada dos años está dotada con un premio de 950.000 euros. Ámsterdam, actualmente sede de la Presidencia neerlandesa de la UE, ha sido elegida por su enfoque al crecimiento inteligente, sus empresas emergentes y su innovación social digital.

Los nominados de este año han sido Berlín, Glasgow, Milán, Oxford, París, Turín y Viena, siendo la ciudad italiana quien quedó en segundo lugar dotada con un premio de 100.000 €, y París en tercer lugar, galardonada con 50.000 €. Este concurso está abierto a cualquier ciudad con una población de más de 100.000 habitantes.

La ciudad facilita la innovación de muchas maneras como puede comprobarse en su gran número de empresas de nueva creación, empresas de alta tecnología, dos universidades de renombre de la ciudad y el centro de ciencias NEMO.

Búsqueda de socios

Programa INTERREG EUROPE (Segunda Convocatoria 5 April - 13 May 2016).

La Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía está interesada en formar un consorcio dentro del Programa INTERREG EUROPE. El objetivo del proyecto es apoyar a los gobiernos regionales en el proceso de fomento de la innovación dentro de los sistemas regionales de gestión del agua a través del aprendizaje mutuo y el intercambio de conocimientos con otros actores regionales.

Plazo de envío de solicitudes: **20.04.2016**

Para más información, póngase en contacto con nosotros.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

